

EL MERCURIO

# SABADO

23 DE  
NOVIEMBRE  
DE 2024  
N° 1366

## Alerta en salud mental en UN COLEGIO EN MEDIO DEL MAR

*El Colegio Insular Robinson Crusoe, la única escuela de todo el archipiélago de Juan Fernández, alberga a 170 estudiantes. Hace casi dos años, un nuevo equipo directivo tomó las riendas, y se encontró con una comunidad fraccionada, donde el maltrato estaba normalizado y había numerosos problemas de convivencia. “A diferencia del continente, acá no se puede cancelar matrícula, no le puedo decir que busque otro colegio. Tiene que encajar sí o sí”, dice Matías Sáez, el psicólogo educacional que junto a su equipo está tratando de poner el bienestar y salud mental de los niños en el centro del colegio.*



**DESDE BUENOS AIRES:**  
UN VIAJE AL RESTORÁN  
DE LA NEURODIVERSIDAD  
PÁGINA 6



**ORREGO** VERSUS ORREGO  
PÁGINA 2



LA INMUNIDAD DE  
**MARIANO FERNÁNDEZ**  
PÁGINA 3